
　

平成１９年１２月第７回倉吉市議会定例会

【会派質問】 平成１９年１１月２９日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 金光　　隆 くらよし

１　市長の政治姿勢について　(1)鳥取県選出の国会議員に対し、会派くらよしの行っ
た陳情内容に対する市長の所見　(2)市財政と大型事業　２　倉吉市の人口移動と定
住化促進状況　(1)施策の実施と効果　(2)保育料と保育行政　(3)産業と雇用の場の確
保　(4)路線バスの運行

2 中野　　隆 くらよし １　防災について　２　障害者自立支援法について

3 佐々木敬敏 くらよし １　農業振興について　２　水道行政について

4 丸田　克孝 くらよし １　１１月議会の開会について　２　金のかからない選挙について、市長の感想

5 福谷　直美 くらよし １　雇用と産業経済について　２　商工会の統合について　３　薬物乱用について

6 杉山　慶次 公明党 １　妊婦無料健診の拡大について（再質問）　２　５歳児健診の推進について

7 鳥飼　幹男 公明党
１　「法テラス」の行政としての広報活動について　２　高齢者の交通対策（乗り合いタ
クシー）について　３　旧関金小学校跡地の活用について

8 高田　周儀 公明党
１　総合評価落札制度の導入について　２　公共サービスのパートナー制度導入に
ついて　３　住吉川整備について

9 朝日　等治
ﾋｭｰﾏﾝ
・ﾈｯﾄ

１　倉吉市ブランド化計画の進捗状況について

10 由田　　 隆
ﾋｭｰﾏﾝ
・ﾈｯﾄ

１　障害者の自立支援について

11 福井　康夫 民主党
１　携帯電話不感地帯の解消について　２　地籍調査事務の凍結について　３　水耕
栽培施設の再開について　４　平成２０年度予算編成方針について

12 佐藤　博英
日本

共産党
１　若者定住について　２　臨時、嘱託職員について

【各個質問】

1 瀬尾　　学 １　入札制度について　(1)現状と課題　(2)新制度について

2 伊藤　正三
１　副市長選任について　２　地域産業振興について　(1)鳥取県地域産業活性化基
本計画に対しての倉吉市の取り組み　(2)個性的、戦略的産業振興策について

3 川部　　洋 １　中心市街地空洞化に対する取り組みについて

4 坂井　　徹
１　ほうきリサイクルセンターの運転管理業務について　２　職員数の適正規模と市民
への説明責任

5 山口　博敬 １　環境行政　２　災害対策（ため池）　３　観光対策　４　農林対策

6 土井　秀人
１　行政の通信簿と市民の通信簿　(1)施策評価シートと倉吉市市民意識調査から見え
るもの　２　若者定住化対策について　(1)鳥取短大との連携、支援の観点から

一　般　質　問　発　言　通　告　表


